
Pièces 6 Pièces

Superficie 160 m²

Référence Suzanne

Prix 875 000 €

Tourrettes-sur-Loup
Maison à vendre (06140)
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Exclusivite - charmante maison exposé plein sud au coeur d'un joli jardin paysager

de 2500m² complanté d'oliviers,  au calme absolu et  sans vis-à-vis.  d'une surface

de 160m² environ, elle comprend: un spacieux séjour avec cheminé à double foyer,

une  grande  cuisine  équipé  avec  espace  salle  à  manger,  le  tout  donnant  sur  une

belle terrasse ombragé. Très grande chambre de maîtres avec salle de douche en

suite,  une  deuxième  chambre  avec  salle  de  bain  en  suite  et  grand  dressing,  une

troisième  chambre  et  une  salle  de  douche.  Buanderie  et  garage  avec  grande

hauteur sous plafond.

Sole  agent  -  charming  house  facing  south  in  the  heart  of  a  pretty  landscaped

garden  of  2500m²  planted  with  olive  trees,  in  absolute  calm  and  not  overlooked.

With  a  living  surface  of  0b  0bapproximately  160m²,  it  includes:  a  spacious  living

room with double fireplace, a large equipped kitchen with dining area, all  opening

onto a beautiful  shaded terrace. Very large master bedroom with en-suite shower

room, a second bedroom with en-suite bathroom and large dressing room, a third

bedroom and a shower room. Laundry room and garage with very high ceilings.

COUNTRYSIDE IMMOBILIER

40, chemin de la Source - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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